

Arlenis Sierra rentre au top ten de l'Union Cycliste internationale



La Havane, 1er février, (RHC).- La Cubaine, Arlenis Sierra, capitaine de l'Astana Women's Team, est montée à la dixième position de la liste mondiale de cyclisme sur route dans la catégorie élite de l'UCI, l'Union Cycliste Internationale.

Un site bien mérité après un début d'année spectaculaire dans des tournois organisés en Australie.

Arlenis Sierra, 26 ans, a remporté samedi dernier la course Cadel Evans Great Ocean Road Race et avant elle était entrée troisième au tournoi Towards Zero Race et au cours de la première étape du Santos Women Tour.

Après ces belles performances, la cycliste cubaine a totalisé mille 98 points. Une qualification qui lui a permis de monter d'une position sur la liste de l'UCI et déplacer l'Italienne Marta Bastianelli.

La première sur la liste mondiale du cyclisme sur route est toujours la championne du monde Anna Van Der Breggen, des Pays-Bas avec mille 912 points.

L'Astana Women's Team que conduit Arlenis Sierra est monté de quatre positions et il est maintenant quatorzième parmi les équipes de la catégorie principale de l'UCI.

Pour le classement olympique, l'Astana a escaladé, grâce aux réussites de sa capitaine, 7 positions et il est rentré ainsi au top ten du cyclisme sur route. L'Astana se trouve maintenant à la huitième position avec 140 points, le tout apporté par Arlenis Sierra.

Le calendrier de l'Astana et bien entendu d'Arlenis Sierra prévoit le 5 mars en Belgique , le Samyn des Dames.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/182450-arlenis-sierra-rentre-au-top-ten-de-lunion-cycliste-internationale>



Radio Habana Cuba